

Consueto messaggio di inizio mese dai nostri amici della Commissione storica francese, inviato da Gilbert Rossillo.

Bonjour à toutes et à tous,

Au nom de la Commission Documentation et Histoire de la Fédération Française d'Athlétisme, j'ai le plaisir de vous adresser la 50<sup>e</sup> lettre mensuelle d'information avec son traditionnel résumé des études réalisées ou mises à jour au cours du mois de novembre que vous pouvez consulter plus en détail via le lien suivant : <https://cdh.athle.com/>

Oltre al consueto editoriale, che questa volta ricorda gli avvenimenti del dicembre 1996, si ha a disposizione un ventaglio di argomenti.

Novembre est un mois avec un peu moins d'activité athlétique que durant certaines périodes, c'est donc l'occasion de peaufiner quelques dossiers.

Comme toujours Luc Beucher nous propose davantage de résultats de [rencontres internationales](#)

puisque la saison 1990 est commencée, mais de nombreuses rencontres essentiellement dans les jeunes catégories ont été rajoutées dans les années 80 et avant et surtout une multitude de prénoms ont été retrouvés grâce au réseau d'amis internationaux (Italiens, Belges, Allemands, Polonais, etc.) que Luc s'est créé.

Au niveau des [athlètes internationaux français](#), l'élite de l'élite, c'est-à-dire ceux ayant plus de vingt sélections A ont une nouvelle présentation, de nouvelles photos et sont à jour au premier novembre 2015. Des changements vont encore intervenir chez les filles avec les Europe de cross.

Ces [championnats d'Europe de cross](#) sont également à consulter à quelques jours de l'épreuve hyéroise (nouvelle présentation de l'index).

Un nouveau chapitre de la saga des "classiques" en course hors stade (route ou cross) s'est ouvert avec les [16 km de Garches](#) .

Buona lettura!